

# *Caracas accueille ce mardi la première réunion au Sommet entre les présidents Maduro et Petro*

---



**Image: Russia Today**

La Havane, 1er nov. (RHC)- Caracas accueille ce mardi la première réunion au Sommet entre les présidents du Venezuela, Nicolas Maduro, et de la Colombie, Gustavo Petro.

"Le président Gustavo Petro se rendra dans la ville de Caracas avec son équipe de travail pour organiser un déjeuner avec le président vénézuélien", indique un communiqué de la présidence colombienne publié lundi à Bogota.

Le communiqué précise que parmi les questions à l'ordre du jour figurent les relations entre les deux pays, la réouverture des frontières et la réintégration du Venezuela dans le système interaméricain des droits de l'homme.

Le premier vice-président du Parti socialiste unifié du Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, a confirmé à Caracas la visite du chef d'État colombien.

"C'est une rencontre qui avait été annoncée, aucune date n'avait été fixée, mais il y avait déjà un agenda bilatéral entre les deux pays (...) le président Petro est le bienvenu", a déclaré Diosdado Cabello.

En août dernier, le Venezuela et la Colombie ont rétabli leurs relations diplomatiques après la nomination de leurs ambassadeurs respectifs. Par la suite, la frontière commune a été rouverte.

Par ailleurs, à la demande du président Petro, le Venezuela est également l'un des pays garants des négociations de paix entre le gouvernement colombien et l'organisation de guérilla, ELN, Armée de Libération Nationale.

Source: TeleSur

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/303575-caracas-accueille-ce-mardi-la-premiere-reunion-au-sommet-entre-les-presidents-maduro-et-petro>



**Radio Habana Cuba**